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令和５年 第８回定例教育委員会 

 

 

日 時 

 

令和５年８月 10 日（木）13 時 28 分～15 時 35 分 

 

 

場 所 

 

曽於市役所 ３階 第１委員会室 

 

 

出席者 

 

委員５名・事務局４名   計９名 
出席委員 中 村 涼 一 教育長 
     川 畑 和 徳 委 員 

米 澤 敬 昭 委 員 
長 野 かおり 委 員 
地主園 栄美子 委 員 

 

事務局  鶴 田 洋 一 教育総務課長 
     関 戸 達 也 学校教育課長 
     竹 下 伸 一 生涯学習課長 
     田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長 
 

会  順 審 議 の 結 果 等 

１ 開 会     ◎ 教育長 
ただいまから令和５年第８回定例教育委員会を開会しま

す。 

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。 

 

２ 前回の会議録承認 

 

◎ 教育長 

令和５年教育委員会第７回の会議録の承認について，議事

録にご異議はございませんか？  

 

◎ 委員全員 

  異議なし 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

３ 委員及び教育長からの

報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 教育長 

  それでは，各委員からの報告に入ります。 

 

◎ 川畑委員 

７月 23 日 カヌー大会 

７月 25 日 市町村教育委員会委員研修会 

   ７月 27 日 山鹿小学校視察研修 

   ８月３日～４日 曽於地区教育協議会管外研修 

 

◎ 米澤委員 

７月 25 日 市町村教育委員会委員研修会 

７月 27 日 山鹿小学校視察研修 

８月２日 子ども議会 

 

◎ 長野委員 

７月 27 日 山鹿小学校視察研修 

８月２日 子ども議会 

 

◎ 地主園委員 

７月 23 日 カヌー大会 

７月 27 日 山鹿小学校視察研修 

７月 30 日 鹿児島国体炬火リレー 

７月 25 日～28 日 鶴岡市青少年交流事業 

 

◎ 教育長 

  （動静報告により説明） 

 

４ 議事 

⑴ 議案第 30 号 

 令和５年度一般会計補正

予算（第５号）について（教

育費） 

 

 

 

 

◎ 教育長 

  議案第 30 号令和５年度一般会計補正予算（第５号）につい

て，を議題といたします。事務局の説明をお願いします。 

 

◎ 各課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 教育長 

  議案第 30 号について，質疑はございませんか？ 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 米澤委員 

  スクールバスの利用者数はどのくらいか？ 

 

◎ 教育総務課長補佐 

  大隅中学校，坂元・梶ケ野線 34 人，恒吉線 10 人，月野・

大隅南線 15 人，末吉中学校，光神・柳迫線 56 名，南之郷

線 15 人，財部中学校，財部北線６人，財部南線 12 人，中

谷線 7人です。 

 

◎ 川畑委員  

  スクールバスの費用算定の基準，契約の方法，について

教えてください。又，運行マニュアルも含めて契約してい

るのか教えてください。 

 

◎ 教育総務課長 

  費用については道路運送車両法により基づき運行会社

が見積もった金額になります。契約の方法は指名競争入札

によります。運行マニュアル等も仕様書の中に含めていき

たいと思います。 

 

◎ 米澤委員 

  スクールバス利用の対象地域でもスクールバスを利用

しないで自転車等で通学している生徒はいますか？ 

 

◎ 教育総務課長    

  自転車での通学はあまりない。 

  

◎ 地主園委員 

  図書館駐車場の区画線について，これまで狭かったよう

に思います。普通自動車用だけでなく軽自動車用も設けま

すか？  

 

◎ 生涯学習課長 

  １台当たり幅が２.５ｍ，身障者用は３.３ｍになりま

す。 

 

◎ 教育長  

  賛成反対の討論はありませんか？ 

  （討論なし） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 ◎ 教育長   

  これから議案第 30 号についてお諮りいたします。 

 採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第 24

条に従い，挙手によって決します。 

  本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い 

します。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 30 号は原案の通り可決するこ  

とに決しました。 

 

⑵ 議案第 31 号 

 工事請負契約の締結につ

いて（曽於市学校給食セン

ター改築本体工事） 

 

⑶ 議案第 32 号 

 工事請負契約の締結につ

いて（曽於市学校給食セン

ター改築電気設備工事(1 

工区)） 

 

⑷ 議案第 33 号 

 工事請負契約の締結につ

いて（曽於市学校給食セン

ター改築機械設備工事(2 

工区)） 

 

⑸ 議案第 34 号 

 工事請負契約の締結につ

いて（曽於市学校給食セン

ター改築厨房設備工事） 

 

◎ 教育長 

  次に，議案第 31 号から 34 号までの工事請負契約の締結

について，を一括議題といたします。事務局の説明をお願

いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 教育長 

  議案第 31 号から第 34 号について，質疑はございません

か？ 

 

◎ 長野委員 

  予定価格はどのように算出していますか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  まちづくり推進課の技術者が公共単価表を基に設計し

ます。 

 

◎ 長野委員 

  契約金額以上に価格が上がることはないですか。 

 

◎ 教育総務課長 

  ございません。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 

 

 

◎ 川畑委員 

  仮契約書に契約期間の記載が無いのはなぜですか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  市議会の議決を得た日が契約日となり，契約期間につい

てもその時点で決定するため，仮契約書への記載はないと

ころです。 

 

◎ 地主園委員 

  従業員用の駐車場は足りますか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  職員の駐車場に加えて来訪者用の駐車場も用意してお

ります。 

 

  （賛成・反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

  採決については議案毎にお諮りします。 

  議案第 31 号について，本案に賛成の方は挙手をお願い

します。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 31 号は可決することに決しまし 

た。 

   

◎ 教育長 

  次に，議案第 32 号について，本案に賛成の方は挙手を

お願いします。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 32 号は可決することに決しまし 

た。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 ◎ 教育長 

  次に，議案第 33 号について，本案に賛成の方は挙手を

お願いします。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 33 号は可決することに決しまし 

た。 

 

◎ 教育長 

  次に，議案第 34 号について，本案に賛成の方は挙手を

お願いします。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 34 号は可決することに決しまし 

た。 

 

⑹ 議案第 35 号 

 曽於市学校給食センター

給食調理業務等委託プロポ

ーザル審査委員会設置要綱

の制定について 

 

⑺ 議案第 36 号 

 附属機関に係る委員の任

命又は委嘱について 

◎ 教育長 

  次に，議案第 35 号曽於市学校給食センター給食調理業

務等委託プロポーザル審査委員会設置要綱の制定につい

て，関連する議案第 36 号附属機関に係る委員の任命又は

委嘱について，を議題といたします。事務局の説明をお願

いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  （資料にて説明） 

◎ 教育長 

  質疑はございませんか？ 

 

◎ 地主園委員 

  末吉中学校の栄養教諭は県の職員ですか？ 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 教育総務課長 

  市の職員です。 

 

◎ 米澤委員 

  プロポーザル審査委員に市の栄養教諭を入れない理由

は何ですか？ 

 

◎ 教育総務課長  

  県の職員は県内の給食センターを経験しているので審

査委員に入れています。 

 

◎ 川畑委員 

  現場の意見を聞くという意味では末吉中学校の栄養教

諭も必要なのではないか。 

  名簿の役職名欄について、学校名、給食センター名の後

に栄養教諭と掲載した方が良いのではないか。 

 

◎ 米澤委員 

  末吉中学校も調理場があるので末吉中学校の栄養教諭

も審査員に加えた方が良いのではないか。 

 

◎ 教育総務課長 

  末吉中学校の栄養教諭を追加いたします。 

 

  （賛成・反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

  議案第 35 号について，賛成の方は挙手をお願いします。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

   

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 35 号は可決することに決しまし 

た。 

 

◎ 教育長 

  次に，議案第 36 号について，一部修正の上，賛成の方

は挙手をお願いします。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 36 号は修正を加え可決すること

に決しました。 

 

⑽ 議案第 37 号 

 曽於市歴史民俗資料館及

び郷土館の設置及び管理に

関する条例の一部改正につ

いて 

 

◎ 教育長 

  次に，議案第 37 号曽於市歴史民俗資料館及び郷土館の

設置及び管理に関する条例の一部改正について，を議題と

いたします。事務局の説明をお願いします。 

 

◎ 生涯学習課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 長野委員 

  改正に係る文言について，他の要綱等への影響について  

確認していますか？ 

 

◎ 生涯学習課長 

  規則等には影響はありませんが再度確認を行います。 

 

  （賛成・反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

  次に，議案第 37 号について，賛成の方は挙手をお願い

します。 

 

◎ 委員全員 

  （挙手） 

 

◎ 教育長 

  全員賛成により議案第 37 号は可決することに決しまし 

た。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

⑻ 報告第 18 号 

区域外就学の願い出の協

議について 

  （非公開） 

 

 

議事録省略 

 

⑼ 報告第 19 号 

 就学指定変更の申し立て

について 

  （非公開） 

 

 

議事録省略 

５ その他 

 ア 各課からの報告 

◎ 教育長 

  その他，各課からの報告をお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  台風に伴う避難所の開設，被害について 

  決算監査について 

高岡小学校の閉校式の打合わせについて 

 

◎ 学校教育課長 

  台風による児童生徒へ被害（なし）について 

  決算監査について 

  学校閉庁日について 

 

◎ 生涯学習課長 

  青少年海外派遣事業について 

  自主文化事業「おかあさんといっしょ」について 

  カヌー大会について 

  鹿児島国体炬火リレーについて 

  鶴岡市青少年交流事業について 

  自主文化事業について 

   

イ  ８月・９月の行事  

予定 

◎ 教育長 

   ８月・９月の行事予定についてお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

 （行事予定表にて説明） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

ウ その他 （なし） 

 

６ 委員から提出された動

議の討論等 

◎ 教育長 

    委員から出された動議・討論はございません。 

７ 閉会 ◎ 教育長 

  以上で，令和５年第８回定例教委員会を閉会いたしま 

す。 

                   15 時 35 分閉会 

 

会議録の承認署名  

  

 

 

教育長  ：                

 

 

 

委 員   :                

 

 

 

 

 

 


